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В современном мире большое значение для общества и государства имеют правовые акты управления, издание ко-
торых выступает основной формой управленческого процесса. Административные акты воплощают в действитель-
ность государственную политику, исполняют функции исполнительных органов власти. При этом зачастую данные 
акты нарушают права и законные интересы граждан и юридических лиц, в связи с чем могут оспариваться заинтересо-
ванными лицами в порядке административного судопроизводства.
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Legal acts of administration are of great importance for the society and state in the modern world, the publication of such 
acts is the main form of the administrative process. Administrative acts turn the state policy into a reality, perform functions of 
executive government authorities. However, such acts often violate rights and legitimate interests of individuals and legal entities 
and thus may be contested by interested parties in administrative proceedings.
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